
[ В номере:
ф К  1 5 - л е т и ю  Н я г а н и .  
ф С т р о и т е л и  п о д в о д я т  и т о г и .

>  У С З Н  р а з ъ я с н я е т :  л ь г о т ы  п р е 
д о с т а в л я ю т с я  в с е м  у ч а с т н и к а м  б о е 
в ы х  д е й с т в и й .
ф И А  “ Ю г р а - и н ф о р м ”  с о о б щ а е т .  
ф П е р е д а е т  п р е с с - с л у ж б а  г у б е р 

н а т о р а  о к р у г а .  
ф Г о с т ь  р е д а к ц и и .  
ф С о ц и а л ь н о - э к о н о м и ч е с к о е  р а з 

в и т и е  г о р о д а  Н я г а н и  з а  я н в а р ь  - 
н ю н ь  2 0 0 0  г о д а .  
ф С е р в и с  -  п о - п р и о б с к и .  
ф Д в а  “ з о л о т а ”  и  “ с е р е б р о ” .  
ф В  т е н и  б ы т и я .  
ф Х р о н и к а  п р о и с ш е с т в и й .  
ф П р о г р а м м а  Т В .  
ф О б ъ я в л е н и я .  Р е к л а м а .

• Окно
Чемпионат мира -  в Ханты-Мансийске
Впервые в истории летнего би

атлона Чемпионат мира 2000 года 
пройдет в России. Лучшие “стреля
ющие бегуны” со всех концов света 
29 августа приедут в центр лыж
ного спорта Ханты-Мансийска, где 
и пройдут соревнования. Еще в 
июле об участии своих сборных ко
манд в чемпионате заявили 25 
стран. Среди них -  Финляндия. Нор
вегия. Австрия, Италия. Швеция...

На старт биатлонисты долж
ны выйти первого сентября. В про
грамму состязаний включены сприн
терские гонки, гонки преследования 
и эстафеты среди мужчин, юношей, 
женщин и девушек. Таким образом, 
уже во второй раз в нынешнем году 
наш окружной центр примет учас
тников соревнований высочайшего 
ранга.

Организационный комитет де
лает все необходимое для того, 
чтобы спортсмены, их тренеры, 
официальные лица, журналисты и 
гости чемпионата сохранили са
мые добрые воспоминания о своем 
пребывании на Югорской земле. Кро
ме того что созданы все условия 
для проведения тренировок и отды
ха, гостей ждет насыщенная купь- 
Фурно-развлекательная програм
ма. Думается, не останутся 
внакладе и болельщики, которые 
станут свидетелями увлекатель
ной спортивной борьбы
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•Наше интервью
П ервого ию ля на д олж ност ь н ачальника Ня- 

ган ско го  го р о д ск о го  о т д е л а  в н у т р е н н и х  дел  
бы л н а зн а ч е н  н о в ы й  р у ко в о д и т е л ь  -  п о л к о в 
н и к  м и л и ц и и  С. И. С И Д А Ш . П о с л е  т о го  ка к  он  
п ри ст уп и л  к  и спо л нен и ю  своих обязанн о ст ей  
и в ош ел  в курс го р о д ск и х  р еал и й , со ст о ял о сь  
инт ервью , ко т о р о е  м ы  п ред л агаем  в ни м ани ю  
своих чи т ат ел ей  в се го д н я ш н е м  н о м ер е  “В е 
ст н и ка П р и о б ь я ”.

- Сергей Иванович, нс станем от
ходить от придуманных нс нами 
традиций: прежде всего, расскажи
те немного о себе.

- Родился в 1958 году в Алтайс
ком крас. Когда мне было два года, 
роди гели переехали в Казахстан, где 
в обшей сложности я прожил 27 ле г. 
Честно говоря, желание работать в 
милиции присутствовало с детства. 
Поэтому после окончания средней 
школы ломать голову особо нс при
шлось - сразу же поступил в Кара
гандинскую школу милиции. На се
годня в органах внутренних дел 
служу вот уже 25 лет.

На Север я приехал в 1987 году. 
До приезда в Нягань работал в На
дыме и совсем немного - около т рех 
Месяцев в УВД Ханты-Мансийс
кого  автономного округа. Сразу 
хочу оговориться, что не являюсь, 
так сказан., управленцем, посколь
ку практически всюжизньнссслуж
бу в городских и районных орга
нах внутренних дел, прошел ну гьот 
инспектора уголовного розыска до 
начальника отдела.

- Были ли Вы знакомы со своим 
предшественником -  Игорем Вален
тиновичем Чернышовым?

- Нет, наши пути не пересека
лись.

- Тем не менее, вероятно, об этом 
человеке можете судить но состоя
нию дел, которое нашли в ГО ВД...

- Да, он оставил после себя толь
ко добрую память. Судя но отзы

вам коллег, м огу сказать, что 
Игорь Валентинович успел много 
сделать для становления коллскт и- 
ва отдела, ятя укрепления профес
сионального ядра. Сейчас я всем го
ворю: есть определенная точка 
отсчета, а моя задача заключается в 
том, чтобы сделать все необходи
мое ятя дальнейшего движения впе
ред.

На сегодня есть чем занимать
ся, есть над чем работать. Про
сматривается перспект ива по улуч
шению несения службы сотруд
никами милиции, укреплению об
щественного порядка, ведению бо
лее действенной борьбы с преступ
ностью. Так чт о будем заниматься 
этими вопросами

- К ак  известно, каждый новый 
человек неизбежно привносит чго- 
го новое в жизнедеятельность кол
лектива. Не собираетесь ли не
сколько поменять стиль работы?

- Ну, мои стиль и методы рабо
ты нс отличаются особой ориги
нальностью. Я люблю порядок и 
дисциплину. Этого буду требовать 
от подчиненных однозначно.

Нс планирую  проводить кар
динальные кадровые перестанов
ки будем работать с тем кол
л е кти в о м , ко то р ы й  слож ился.

(Продолжение на 2 стр .).

11а снимке: полковник милиции 
С И. Сидаш.

Ф ото С'. ТР И Ф О Н О В О Й .

"Любимый город может спать спокойно"

В Нягани 16 17 августа вела
работу комиссия Управления по 
делам граж данской обороны 

(ГО ) и чрезвычайным ситуациям (Ч С ) 
Х М А О . Возглавлял се замсст и гель началь- 
пика окружного управления по делам I О 
п ЧС К  В. Никитенко. Члены комиссии 
проверили готовность руководителей 
органов гражданской обороны к ликни- 
дании чрезвычайных ситуаций в мирное

время, ознакомились с соответствующей до
кументацией и присутствовали на штабной 
тренировке с участием начальников служб 
п членов комиссии но чрезвычайным си ту
ациям (КЧС).

Тренировочные учения но ГО п ЧС про
вел председатель КЧ С  Нятапи, первый за
мести I ель главы администрации города 
В И. Емелин. В ходе ми зоной тренировки 
были разыграны две ситуации: автобус с

пассаж ирам и, сбиты й 
тепловозом на железнодо
рожном переезде, и тер
рористический акт в пяти
этажном жилом доме.

Как отмстил К.В. Н и
китенко, все члены КЧС  
хорош о справились со 
своими задачами.

“ Все вопросы, ко то 
рые были поставлены н 
которые могли возник
нуть при данных чрезвы
чайных ситуациях, были 
досконально разобраны, - 
рассказы вас т Ко| ют ш гп 111 
Витальевич. Вообще со
стояние дел говорит об 
ответственном отнош е
нии к вопросам возник
новения ЧС в городе как 
со стороны главы местно
го самоуправления, т ак и 
его заместителей п на
чальников служб. Конеч

но же, в ходе проверки мы столкнулись с 
рядом проблем, по, я думаю, в ближай
шее время они будут решены. Выявление 
этих проблем и было главной задачей на
шей проверки” .

Н. Ф О К И Н А .

На снимке: К  В 11пкптспко (в цен тре) 
с членами КЧС.

Ф ото С. Т Р И Ф А Н О В О Й .

"Главная оценка-мнение 
горожан...


